

Givaudan transfère sa production d'arômes du Royaume Uni vers l'Allemagne

Genève, 12 février 2003 - Givaudan a décidé de transférer sa production d'arômes de Milton Keynes (Royaume Uni) à Dortmund (Allemagne).

Ce transfert permet à Givaudan d'accroître l'efficacité de sa production en Europe et d'optimiser l'utilisation de ses capacités de mélanges d'arômes liquides. Le transfert débutera en mars et devra se terminer en automne 2003. Givaudan fera tous les efforts possible pour réduire les conséquences de cette décision sur les 60 employés concernés.

Dans la division Arômes, Givaudan continue de maintenir une forte organisation de marketing et de vente au Royaume Uni, ainsi qu'un centre moderne pour la création et l'application d'arômes. Dans la division Parfumerie, Givaudan dispose d'un centre de technologie dans les environs de Londres.

Pour de plus amples renseignements veuillez contacter: Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations 5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90 E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com